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Ortsgemeinde Spiesheim 
in der Verbandsgemeinde Wörrstadt 
 

 

N I E D E R S C H R I F T  
ü b e r  d i e  

1 4 .  S i t z u n g  d e s  O r t s g e m e i n d e r a t e s  S p i e s h e i m  
a m  3 0 . 0 3 . 2 0 1 6 .  

 
 

1 8 . 0 4 . 2 0 1 6  
 
Tagungsort: Sängerhalle, Raum 1, Niederstraße 4, 55288 Spiesheim 
  
Beginn der Sitzung: 19:00 Uhr 
Ende der Sitzung: 19:20 Uhr 
 
Anwesenheit: 

anwesend entschuldigt nicht anwesend 

Hans Philipp Schmitt 
Matthias Martin 
Walter Dexheimer 
Thomas Eibenberger 
Klaus-Uwe Erbes 
Dr. Christopher Hofmann 
Andreas Jung 
Wendelin Keller 
Ilona Köhler-Sandrock 
Thoralf Kossack 
Petra Westenberger 

Sabine Stumpf 
Bernd Mann 
 

 

 
 
Vor Eintritt in die Tagesordnung stellt der Vorsitzende fest, dass form- und fristgerecht 
eingeladen wurde und die Beschlussfähigkeit besteht. 
 
 
Tagesordnung: 
 
Öffentlich Vorlagen- 

Nr. 
 
1. Begrüßung 

 
 

2. Bestellung eines/r Schriftführers/in gemäß § 41 (1) GemO 
 

 

3. Beratung und Beschlussfassung zur Auftragsvergabe für Außentüren 
und Fenster betreffend der Erweiterung Sängerhalle Spiesheim 
 

2016/0074 

4. Beratung und Beschlussfassung über die Annahme von Spenden, 
Sponsorenleistungen und/oder Schenkungen 
 

2016/0060 

5. Mitteilungen und Anfragen 
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Öffentlicher Teil: 
 
 
TOP 1: Begrüßung 
 
Gemäß § 69 GemO nimmt Frau Maike Sommer als Vertreterin der VG Wörrstadt an der 
Sitzung teil.  
 
 
 
TOP 2: Bestellung eines/r Schriftführers/in gemäß § 41 (1) GemO 
 
 
Gemäß § 41 (1) GemO wird Frau Maike Sommer als Schriftführerin bestellt.  
 
 
TOP 3: Beratung und Beschlussfassung zur Auftragsvergabe für Außentüren und 

Fenster betreffend der Erweiterung Sängerhalle Spiesheim 
 
RM T. Kossack ist aufgrund § 22 GemO von der Beratung und Beschlussfassung 
ausgeschlossen und verlässt um 19:01 Uhr den Sitzungssaal. 
 
Im Rahmen der Erweiterung der Sängerhalle werden neue Fenster und Außentüren benötigt. 
Die Maßnahme wurde öffentlich ausgeschrieben. Die Angebotsbeurteilung liegt dem OGR 
mit der Beschlussvorlage 2016/0074 vor. Die Fa. PMS Bauelemente, Spiesheim, ist mit einer 
Auftragssumme von 17.050,32 € der günstigste Anbieter.  
 
Es wird empfohlen, entsprechend der Angebotsbeurteilung des Büro Franzen die Firma PMS 
Bauelemente aus Spiesheim mit der Ausführung der Schreinerarbeiten Fenster/ Türen mit 
der Auftragssumme in Höhe von 17.050,32€ zu beauftragen. 
 
Abstimmungsergebnis: einstimmig 
   
RM T. Kossack nimmt ab 19:03 Uhr wieder an der Sitzung teil.  
 
 
 
 
TOP 4: Beratung und Beschlussfassung über die Annahme von Spenden, 

Sponsorenleistungen und/oder Schenkungen 
 
Es liegt eine Spende der Firma Coelho Gebäudereinigung, Spiesheim, in Höhe von 500,00 € 
für die Anschaffung eines Trampolins für die Kindertagesstätte vor.  
 
Es wird vorgeschlagen, den Spendeneingängen, Sponsorenleistungen und/oder 
Schenkungen, wie in der Anlage beschrieben, zuzustimmen.  
 
Abstimmungsergebnis: einstimmig 
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TOP 5: Mitteilungen und Anfragen 
 
Mitteilungen 
Obgm. Schmitt berichtet von einem Treffen mit den Bundestagsabgeordneten Jan Metzler 
und Marcus Held. In diesem wurde nochmals das gewünschte Tempo 30 innerhalb der 
Oberstraße besprochen. Die Herren haben zugesagt in Kontakt mit dem LBM zu treten und 
in Erfahrung zu bringe, wer von rechtlicher Seite für dies zuständig ist.  
 
Weiterhin verliest Obgm. Schmitt ein Schreiben von Marcus Held, in dem es um die 
Erneuerung der Straßenbeleuchtungen innerhalb der OG Spiesheim geht. Auf lange Sicht 
sollen allen Laternen mit LED ausgestattet werden. Viele Straßenleuchten wurden erst 
getauscht. Daher ist eine Umstellung auf LED erst in den Jahren 2018/2019 vorgesehen. Die 
Finanzierung ist über die AöR vorgesehen. Eine Laterne inkl. Mast kostet rund 8.500 €. Eine 
LED-Leuchte rund 450-650 €. 
 
 
Anfragen 
Ein RM erkundigt sich, wer die Befahrung von Landwirtschaftswegen genehmigt. Speziell 
geht es hier um die Firma juwi.  
Obgm. Schmitt teilt mit, dass mit der Firma juwi ein Wegenutzungsvertrag geschlossen 
wurde. Dieser gilt auch für Nachfolgeunternehmen.    
Die OG erhält hierfür 750,00 € pro Jahr, die sich jährlich um rund 2% erhöht.  
 
RM T. Eibenberger weist darauf hin, dass eine Windenergieanlage derzeit wieder nicht 
funktionsfähig ist und davon auszugehen ist, dass die Firma juwi oder ein beauftragtes 
Unternehmen mit schweren Maschinen dort ran fahren muss. Der Zustand des Feldweges 
sollte vorab begutachtet werden, damit mögliche Schäden, die durch die Befahrung 
entstehen könnten, der Firma juwi belastet werden können.  
 
Der Beigeordnete W. Dexheimer erkundigt sich, ob es bereits neue Informationen zu den drei 
geplanten Windenergieanlagen in Gabsheim gibt.  
Obgm. Schmitt ist hiervon nichts bekannt; wird sich aber erkundigen.  
 
 
Fragen der Einwohner 
Ein Einwohner erkundigt sich, sich ob weitere Baumpatenschaften zu vergeben sind.  
Obgm. Schmitt teilt mit, dass aktuell in diesem Bereich nichts geplant ist. Aktuell werden nur 
Ersatzpflanzungen vorgenommen.  
 
 
Die nächste Sitzung findet am 11.04.2016 um 20:00 Uhr statt.  
 
 
 
   

 
Vorsitzende(r) 

  
Schriftführer(in) 

 


